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BEL-AIR NORD 

 
ASSEMBLEE GENERALE 

 
Le Jeudi 28 Septembre  

De 19h00 à 20h30 
 

 
Le jeudi 28 Septembre à 19h 

CPA Maurice Ravel – Salle Bastille 
6, avenue Maurice Ravel 

Lieu accessible aux personnes à mobilité réduite 
 

Conseillers BAN présents Conseillers BAN excusés Conseillers absents 

Bonniau Eric Valligny David   

Brulé Muriel Labat Bruno   

Colas Nathalie Allali Béatrice   

Dubresson Alain Luzinier Yves   

Egon Martine Charlot Guillaume Pouvoir   

Favier Marie-Noëlle Picciani Massimiliano Pouvoir   

Graciani Jeannette Princiaux Anne Marie   

Lekraye Andrée Guillin Catherine   

Leroy Christian Gobin Marie Josée   

Massin  Mireille     

Nguyen Chantal     

Nguyen Luc     

Rota Jean-Pierre     

Stochement Fabienne     

Tanière  Jean Luc     

  
  
L’ordre du jour est le suivant : 
 

➢  Retour sur la réunion GPO du mois d’aout Jeannette Graciani  Alain Dubresson 
 
➢  Points sur les commissions : 
 

-  Animation : Fête du 7 octobre & Repas de fin d’année 
- Espace public et Propreté 

 

 

➢  Points divers ➢  Finalisation de la Réunion Publique « Sécurité » et calendrier sur juin ? 
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Point GPO 
 
Alain Dubresson a fait le compte rendu à l’oral de la réunion GPO (l’écrit est joint à ce CR). 
Alain a souligné la qualité des intervenants. 
Il devrait y avoir une montée en puissance des effectifs de la police municipale et une extension de 
ses prérogatives.   
Certains pouvoirs pourraient être transférés de la Police Nationale à la Police municipale. 
Il semblerait que la Police Nationale concernant la fermeture du boulevard Carnot ait des craintes 
compte tenu des propositions actuelles d’aménagement. Sur ce point Alain a suggéré de remettre le 
dossier d’aménagement et de végétalisation à la Police Nationale, cette dernière étant intéressée par 
nos propositions à condition qu'elles respectent les règles de sécurité (passage pour les pompiers). 
 
Suite à la réunion du GPO du 21 Juillet le commissaire a suggéré un GPO mensuel, le conseil de 
quartier préfère une réunion bimensuelle afin de permettre à la Commission Sécurité de Bel Air Nord 
de se préparer en amont 
 
Marie Noelle Favier nous informe que les « squatteurs » des boxes du Sentier de la Lieutenance ont 
été expulsés. 
 
Concernant le SDF, de l’avenue de Saint Mandé sous le pont de la petite ceinture, Mehdi est décédé. 
 

Commission Animation : 
 
➢ Samedi 7 octobre de 11h à 17h30 : 
➢ Animation au Kiosque Courteline (flyer ci-joint en annexe). 

Budget voté 400 €. 
Jeannette et Andrée ont pu associer les commerçants de la rue du Rendez-Vous. ( Flyer ci-
joint en annexe).  

 
➢ Vendredi 8 décembre de 19h30 à 23h30 : 
➢ Repas de fin d’année au CISP Maurice Ravel 

 
Détail du budget :  
 
Prix du repas 10,50 € par personne avec une prévision de 130 participants. 
Remarques des conseillers de quartier, il faut voir pour baisser ce nombre. 
L’an dernier 130 réservations mais seulement 90 participants effectifs. 
Voir avec le CISP pour abaisser à 100.  
Ça représente 315 € d’économie. 
Que devienne les repas non distribués ? 
 
Un nouveau DJ 300 € 
 

Soit un total de 1 665 € tout compris (pour 130 personnes). 
 
Le repas de fin d’année est l’occasion pour le Conseil de Quartier BAN d’organiser une 
collecte auprès des inscrits : 
 
-) produits d’hygiène neufs, 
-) chaussettes et sous-vêtements neufs, plutôt pour homme.  
 
Les dons seront redistribués aux associations du secteur BAN.   

 
Résultat du vote 14 votes pour et 1 abstention sur le nombre de participants. 
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Commission Espace Public / Propreté 

 
Constat des conseillers de quartier : le secteur de l’avenue de Saint Mandé, du boulevard Picpus et 
Ravel, soit une grande partie du secteur Bel Air Nord semble négligé par les services de la Propreté. 
 
Face au CISP la végétalisation des pieds d’arbres est non entretenue et ça devient une jungle. 
 
Les feuilles ne sont pas ramassées régulièrement, ce qui est dangereux pour les piétons en cas de 
pluie. La fréquence de ramassage a-t-elle été revue à la baisse sur notre secteur ? 
 
Plus de poubelles dans le bois de Vincennes il y a-t-il une explication ? 
 
La voirie et trottoirs toujours énormément de bulles et de décalages d’asphaltes, c’est dangereux 
pour les personnes (notamment pour les PMR) pouvant provoquer des chutes, ces personnes 
peuvent se retourner contre la Ville de Paris. 
 
Fontaine Courteline : travaux en cours pas d‘information à ce sujet ? 
 
Réunion parc à chiens : qu’en est-il de la réunion prévue en septembre ? 
 

Points Divers : 
 
Réunion Sécurité à l’initiative du Conseil Quartier Bel Air Nord 
 
M. Quentin Foucal a annoncé la réunion Sécurité à l’initiative du Conseil Quartier Bel Air Nord le 19 
Octobre à 19h30 à Lamoricière, un groupe de travail doit se réunir la semaine du 2 octobre, il sera 
constitué de conseillers de quartier et d’élus afin de constituer l’ordre du jour et les points à 
soulever. 
 
Présentation du dispositif Reflex 
 
Le dispositif Reflex de la Ville de Paris s’adresse aux personnes âgées de 65 ans et plus et aux 
personnes en situation de handicap. 
 Il sert en cas de déclenchement du plan canicule, d’événements exceptionnels ou climatiques : 
épidémies (grippe, etc.), crue de la Seine… pour contacter ces personnes via les agents mandatés de 
la Ville de Paris qui s’assureront que tout va bien.  
En cas de problème, une solution d’aide pourra être envisagée. 
 
Quentin nous a présenté le dispositif car l’Espace Parisien des Solidarités (EPS) du 12e a fait savoir 
que de nombreuses personnes ne connaissent pas ce dispositif pourtant fort utile.  
Dans le 11e ils ont mené une action de sensibilisation sur un marché pour aller à la rencontre des 
personnes pouvant être concernées et cela a très bien fonctionné. 
 
La commission ou groupe Sénior pourrait organiser une telle démarche sur le quartier Porte de 
Vincennes vu la prédominance de ce public à Bel Air Nord. 
  
Plus d’infos ici → https://www.paris.fr/pages/fortes-chaleurs-crise-sanitaire-evenements-
climatiques-prenez-les-devants-avec-reflex-23373 
  
Poste de Trésorier du Conseil de Quartier Bel Air Nord : 
 
A ce jour, nous avons deux candidatures pour le poste de Trésorier du CQ BAN. Compte tenu de la 
proximité du renouvellement nous attendrons ce dernier pour l’élection. 

https://www.paris.fr/pages/fortes-chaleurs-crise-sanitaire-evenements-climatiques-prenez-les-devants-avec-reflex-23373
https://www.paris.fr/pages/fortes-chaleurs-crise-sanitaire-evenements-climatiques-prenez-les-devants-avec-reflex-23373

